

## IMPORTANTE DONACIÓN POR PARTE DE EMPRESAS NESTLÉ

Escrito por Administrador

Jueves, 28 de Mayo de 2020 11:47 -

---



## IMPORTANTE DONACIÓN POR PARTE DE EMPRESAS NESTLÉ

Hoy tuvimos y sentimos el respaldo de la empresa Nestlé. Durante esta mañana, Ricardo Heinamen representante de la empresa, hizo un gran aporte en productos para la comunidad granerina.

El alcalde Claudio Segovia y un grupo de concejales, recibieron con alegría y satisfacción este respaldo en medio de la emergencia sanitaria que afecta al país y, por cierto, a la "Nueva Ciudad".

"Agradecemos el gesto de Nestlé que responde a la contingencia que vivimos. Esta es la forma de trabajar unidos en beneficio de nuestros vecinos, que hoy lo necesitan más que nunca", dijo el edil.

[# Graneros](#) [# NuevaCiudad](#) [# QuédateEnCasa](#)